



Der Verein Strahlenschutz am Bodensee e.V.

lädt ein zu dem Film

«Das Strahlungskartell»

Über die wahren Gefahren des Mobilfunks

**Der Film zeigt, warum Mobilfunk krank macht.
Es ist zum ersten Mal gelungen, hinter die Kulissen
der mächtigen Mobilfunkbranche zu blicken.**

Donnerstag 8. Dezember 2016

19.30 Uhr

im Klosterkeller Meersburg, Kirchstraße 4

Nach dem Film haben Sie die Möglichkeit, Fragen zu stellen und die Strahlenbelastung mitgebrachter funkbetriebener Geräte wie Schnurlostelefone (Basis + Hörer), Smartphones, Tablets, Babyphones, WLAN-Modems, Funkmäuse, Tastaturen, Kopfhörern usw. auf ihre Intensität messen zu lassen.

**Für unsere Mitglieder findet im Anschluss
die Mitgliederversammlung statt.**

Eintritt frei!

www.strahlenschutz-am-bodensee.de